過去の先導的活動支援一覧表(平成19年度以降)

年度)先導的活動支援一覧表(平成19年度以降) 事業名	概要	会員
	客船フェスタ	クルーズセミナー、ペーパークラフト教室	神戸市
H19	子供環境会議 共生の森植樹祭	環境学習の成果を発表し合い環境学習の効果を高める 森林空間を活かした環境再生	相生市 大阪府
	にっぽん丸入港歓迎式	にっぽん丸と緑地のライトアップのコラボ	玉野市
	大型クルーズ船入港歓迎事業 客船送迎レセプション	郷土料理の試食体験 うどんの接待	小松島市 香川県
	みなとまち交流物産展事業	四国みなとオアシス物産展	八幡浜市
	浜の市協賛みなとのフードフェスタ2007 瀬戸内海クルーズ推進事業	B級グルメの屋台村 体験型クルーズのリーフレット作成	大分県 神戸市、玉野市、広島市、岡山県、広島県、香川県
	無人島探検マップづくり	島の様子をマップにすることで美しい渚を守ることを学ぶ	相生市、赤穂市、たつの市
H20	客船入港歓迎事業 サンオリーフ゛カップ・ビーチバレーIN小豆島2008	大型イベントに合わせた客船誘致 ビーチバレーと海岸清掃のコラボ	下関市 小豆島町
	客船フェスタ2008	有馬温泉の出張足湯	神戸市
		サービス提供店情報のチラシの事前持ち込み 北九州港と下関港を"関門港"として位置付け海峡花火大会に	三原市
	客船入港PR·歓迎事業	合わせクルーズ船を誘致(国内クルーズ船4隻同時入港)。	北九州市、下関市
	みなとオアシス九州・瀬戸内大会	みなとオアシスを活用した地域活性化を目的に九州・瀬戸内のみなと オアシスを一堂に集め意見交換を行うとともに特産品の販売を実施。	大分県、広島県、山口県、愛媛県、竹原市、尾道 市、
	大竹港全面供用開始記念	クルーズ船出港に合わせ物流港湾としてPRのため工場群探索MAP作	大竹市
	アイニゾニブルー人山/台式及び止来工場併休糸	成。 歴史、民族文化(船内における甲冑部隊練り歩き、やっさ踊りや即席	
	「ふじ丸」糸崎港寄港歓迎・送別セレモニー	歴史、氏族文化(帰内における中首部隊線9歩さ、とうご踊りと即席 踊り教室)によるおもてなし。	三原市
	神戸市内観光バスの運行 客船ふじ丸出発式	客船のみでなくクルーを対象とした観光シャトルバスの運行	神戸市
H21	各船かしれ山光式 (福山市・浦項市親善友好提携30周年記	渡航者による寄港地(浦項市)での伝統芸能披露	福山市
	佐伯市葛港「海ホタルまつり」		佐柏市
	 おさかなフェスタ	港を活用した地域振興を図ることを目的に開催し、本土と唯一繋がっている橋の通行料の片道補助や、臨時駐車場からの輸送に海上タク	 呉市
		シーを利田する笑のエキにより李煜老数の増加を図る	
	島の11月(仮称)	離島がもつ魅力(歴史、文化、自然)を学び、体験し全国に情報発信することで離島振興を図っていく。	周南市
	── 錦秋の西国漫遊クル─ズ飛鳥Ⅱ岩国港寄	クルーズ客船を対象に寄港地である岩国をより思い出深いものとして	
	#=100 「始世岳」 フェレーン・ニッし	いただくため岩国が世界に誇る錦帯橋を対象としたフォトコンテストを 実施。	岩国市
	中四国・瀬戸内クルージングサミット	瀬戸内海に面する中国・四国の5市長による公開討論会や記念講演会等を行い、観光やビジネスを通じた交流人口拡大に向けた取組みについて意見交換を行った。	福山市、瀬戸内市、新居浜市、高松市、三豊市
		「瀬戸内海の復権」を目的に19市町が参加し、瀬戸内海を活用した地域振興を図るための意見交換を行った。	(香川県)小豆島町・土庄町・高松市・丸亀市・坂出市・三豊市・直島町・多度津町・愛媛県・松山市・西条市・上島町、(広島県)江田島市、(岡山県)玉野市・備前市・瀬戸内市、(兵庫県)、神戸市・姫路市・
H22		 港内を周遊する観光クルージングの乗船が実施され、陸域では交流 イベントが開催され、交流が深められた。	南あわじ市、(大分県)別府市 徳島県
		ビーチバレーを開催するとともに、このベイサイドビーチ坂を活用した	15 PT
		町制施行60周年記念イベントを企画することにより、より一層海辺に 親しむためのきっかけ作りが行われた。 「宮本常一が写した昭和」をテーマに、写真パネル展や住民主体の地	坂町
	宮本常一写真講座	はづくいの方法を計議するシン・ポジウナを閉供	周防大島町
	21世紀の朝鮮通信使 日韓トップ囲碁対局	「朝鮮通信使饗応753図絵巻」の絵巻制作200年の節目を記念して、日 韓共通の文化である囲碁や鞆港を通じた文化交流を行った。	福山市
		瀬戸内海に面する中国・四国の4市長による公開討論会や記念講演	
	中四国・瀬戸内クルージングサミット	会等を行い、「中四国・瀬戸内発、海辺の文化の創造で海の路を再構築しよう!」の共同宣言を採択した。	福山市、瀬戸内市、高松市、三豊市、新居浜市
H23	東日本大震災復興支援イベント	「東日本大震災復興支援イベント」として「届けよう希望の光・夢・未来」を共通スローガンにして、「海辺のまちづくりシンポジウム」、「第一回みなとオアシスSea級グルメin三原」、「尾道灯りプロジェクト」、「日本丸が来たっ!in福山港」の4つのイベントを核に、地域の既存イベントや祭りと連携して開催。	
	広島県東部港湾セミナーと連携した防災 ネットワーク社会実験	クルーズ客船を使用した港湾セミナーにおいて、各港に紹介や関係市の観光PRに加え、災害時のクルーズ客船の活用を検討するための調査を実施。	
	姫路港ふれあいフェスティバル	イベントでは市民の港や海への親しみを醸成し、港湾整備への理解と クルーズ利用の促進を図り、また親子クルーズにおいては、平時の観 光振興、災害時の相互支援等を視野に入れた姫路港〜家島港のク ルーズアンケートを実施。	兵庫県、姫路市
H24	中四国・瀬戸内グルーシングザミット	本サミットは瀬戸内海に面する中国・四国の5市が船を使った交流を促進するものです。基調講演や5市長による公開サミット、体験クルージングが行われ、サミットにおいては「瀬戸内海に新たな観光ルートを作り、地域経済の活性化を目指す」とする共同宣言を採択しました。	福山市、瀬戸内市、高松市、三豊市、新居浜市
	瀬戸内クルーズ・シンポジウムin神戸	シンポジウムでは「瀬戸内海クルーズの振興に向けて」と「瀬戸内クルーズにおける広域連携」をテーマとしたセミナーを開催し、またクルーズの活性化につなげるため、瀬戸内クルーズに出港する客船「にっぽん丸」の出港セレモニーもあわせて華々しく行われました。	神戸市、岡山県、玉野市、香川県、広島県、広島市、北九州市
	芸術祭会場宇野港でのアート作品展開	芸術祭の会場である宇野港において、数々の国際性豊かなアート作品を展開しました。宇野港の国際的認知度を高めるべく外国人観光客なども対応可能なインフォメーションセンターを設置しました。	岡山県、玉野市
H25	たまの・港フェスティバル	会場には「日本丸」や「りゅうおう」が一般公開され、11隻ものイベントクルージングを運行し、体験操縦や、普段見る機会のない造船見学を行うことにより、瀬戸内の魅力や船舶及び地域産業への理解を深めてもらうことができました。	玉野市、岡山県
	食彩OITAかんたん港園食堂	開催地大分市だけでなく、臨海部の企業、NPO法人、各協会、報道機関のほか地元自治会で構成された会員が地域密着で企画立案し、多くの子供やその家族を呼び込むことができ、賑わいのある情報発信力の高い催しとなりました。	大分市、大分県
	中四国・瀬戸内クルージングサミット	当日は女木島・男木島・屋島沖を巡るクルーズ体験を実施し、芸術祭の会場である女木島での作品鑑賞や、島での食事・生活文化に触れてもらうことで、クルーズ商品としてのPRも行いました。地域経済の活性化と、人・文化の交流拡大に努めることができました。	福山市、瀬戸内市、新居浜市、三豊市、高松市
	瀬戸内魅力発信ツアー	生野鉱山と直島の繋がりを知ることで瀬戸内に続く銀の馬車道の役割をPRするツアーを実施しました。兵庫県のツアーだけでなく、瀬戸内の繋がりを利用した複数県にまたがるツアーを実施することで瀬戸内の魅力を大きく発信することができました。	

H26より「先導的活動支援報告」から「瀬戸内海活性化活動支援報告」に名称変更					
H26	瀬戸田サンセットビーチグランドオープンイ ベント	グランドオープンでは、クルージング、海洋スポーツ、郷土芸能である 因島水軍太鼓などを実施したところ、非常に評判が良くほぼ満席での 実施となりました。Sea級グルメ全国大会の同時開催により、瀬戸内海 の食の魅力も発信することができました。	尾道市、広島県		
	中四国・瀬戸内クルージングサミット	クルーズ商品の造成に向け、観光で瀬戸内エリアを訪れる人が期待していることなどについての講演を聴いたのち、構成各市が海からならではの観光素材を発表しました。その後、「瀬戸内海国立公園」内の 牛窓エリアを体験クルーズで巡り、地域における観光について知ることができました。	瀬戸内市、三豊市、新居浜市、福山市、高松市		
	姫路港ふれあいフェスティバル(秋版)	ふれあいスクエアでは、NHK大河ドラマ「軍資官兵衛」の放映を契機に官兵衛ゆかりの地のご当地グルメ等をワンストップで提供する「官兵衛屋台村」を開設しました。姫路みなとミュージアムに、瀬戸内・海の路ネットワーク推進協議会のPRブースを設けることで、多くの来場者に瀬戸内のイベント情報などを知っていただきました。	兵庫県、姫路市		
	第3回広島みなとフェスタ	瀬戸内沿岸のまちや島嶼部の観光PR、特産品の販売やミニクルーズ、船内見学等を実施することにより、より一層の観光促進、交流拡大を図ることができました。	広島県、広島市		